
埼玉県ソフトボール協会県南支部

令和 5年度 第 4回 理事会議事録

令和 5年 9月 9日（土）18：00～
上尾市文化センター 304室

１ 開会

定刻になりましたので第 4回理事会を開催します。

7 月 25 日に戸田市推薦理事の飯塚雅史氏が逝去されましたので黙とうしご冥福を心

よりお祈りしました。

２ あいさつ・・・保崎会長

8/19～21 の 3 日間県南支部で特別国体関東ブロック大会が開催されました。会場も

広範囲で開催され多少の反省点、問題点もありましたが皆さま方の協力のもと無事に

終了する事ができました。本当にありがとうございました。

３ 報告事項

（１） 支部から

飯塚氏が逝去されましたので稲垣氏が今後推薦理事として出席されます。

（２） 専門部

・橋本女子部より 8/19，20 に茨城県で開催された社会人大会で県西の SPEEED が優勝

しました。

・浅間台チームがエルダー大会で優勝して全国大会に出場する。

・関口審判部より二種の認定会、講習会の案内が事務局から各市町に郵送されています。

今年は 11/26 に大宮工業高校で開催されますので是非多くの方に受講されますよう

地元に帰りましたらお伝えください。

・田中記録部(代理）9/18 にさいたま市岩槻区で三種の認定会があり県南からは 5 名の

方が受講されました。10/23に二種の認定会が上尾市スポーツセンターで行われます

ので沢山の方に受講されますようお願いします。

・10/21～29のワールドカップ 2023Ｕ16に田中記録部長が参加されます。

４ 協議事項・・・議長   島嵜副会長

（１） 令和 6(2024)年度競技計画(案)のうち県大会開催地決定について（別紙資料参照）

・県南支部が引き受ける県大会は例年通り８大会を開催する予定です。

・2024 年度に行われる県南支部予選会 4 大会が 2023 年度内の為に日程、会場を早め

に確保するために決定しています。

・2024年 8月に全日本小学生男子大会（参加数 48チーム）を戸田市道満グリンパーク

ソフトボール場で 8/2 開会式、8/3～6、予備日は 8/7 の４日間大会を開催されます。

・開会式会場はスポーツセンター。練習会場は道満の E、F、G会場を使用します。

・承認されました。

（２） 第15回関東ジョイフルスローピッチソフトボール大会について（別紙資料参照）



・関東ジョイフルスローピッチソフトボール大会を戸田市道満ソフトボール場で 10/21
（土）に開催されます。予備日はなし

（３） 特別国体関東ブロック大会を終えて

・出場チームへの通過認定証を授与するのは誰なのか。関東大会なので県協会の役員が

授与すべきではなかったのか

・１位通過の対戦したチームをたたえるのに地元チームがベンチ前に整列を促されて

も整列しなかった。

・補助員の高校生たちがグランドの整備、ライン引き、撤収等テキパキやっていただい

たので大変助かりました。

・球場責任者がレンタル品や用具についてどれだけ把握していたのか疑問が残りまし

た。レンタル品の長椅子が 2個なくなっていました。

・最終日のグランドの撤収について、各グランドでの補助員の高校生の扱いについて最

後までやってくれた会場と試合終了後にすぐに返してしまった等まちまちでした。

・試合中に雷がなった時の難しい判断だとは思いますが球場責任者はじめ関係者の判

断で試合を続行させるかを決定してほしかった。

・各会場の試合結果の連絡がスムーズに来ないので掲示板に記入できなかった。

・この様な反省点、問題点が出されました。このようなことは今後の大会に反映させて

いきたいと思います。

（４） 県協会納会への参加について

・県協会の納会が 12/9（土）伊香保温泉にて行われます。県南としましては県南の役員

の中で県の役員を中心としてお願いしていきたいと思います。出欠については皆様に

案内を出します。報告のない人は欠席扱いにします。会費については 16,000円です。

５ その他

・来年は役員の改選年に当たります、会長、支部長については自立していただき次の理

事会前の執行部会を開いて会長、支部長を内定し 11 月の理事会に提案します。そし

て、1月の理事会までに新年度の役員を決めていき 2月の評議員会に提案したいと思

います。

・支部予選会で一般男子の試合に女子が出場して県大会で出場できないということで

もめたことがありますのでこれからはチームは地元の事務局へ申込書と名簿を提出

し、地元事務局が最終的に押印して、開催地に申込書・名簿を郵送する方法を取りた

い。チエック機能と防止策を強化したい。

・2024 年度から支部長杯大会をシニア、ハイシニア、壮年、実年の４クラスを隔年で

開催しますが 2024年度はシニア(祝日)と壮年(日曜)を競技計画に入れます。

・第 23回日本スポーツマスターズのエルダー大会で県大会を優勝し全国大会に出場す

る浅間台ソフト（上尾市）のチームに報奨金が渡されました。

・役割担当の変更 11/18の支部長杯ハイシニア大会(上尾市)については大木担当から伊



藤シニア部長に変更。小川総務は上尾市内で調整してください。

・11/19の県大会土屋会長旗シニア大会(桶川市)を 2日目を黒須氏にお願いします。

・県南支部内で行われる大きな大会専用の口座を作成するように柳澤氏へ依頼される。

・11/11，12にさいたま市で男子リーグの決勝がある為に役員が多数参加して次回の理

事会に遅れる可能性があります。

・11/18，19 の JⅮリーグの決勝トーナメント大会については JⅮリーグ機構からなん

の話も来ていません。

・前回販売したジャンパー、ポロシャツの集金がありました。

・次回の理事会は 11/11（土）18：00～ 上尾市文化センター 304室

・理事会の前に調整会議を開催したいと思います

６ 閉会のことば    上島副会長

議題が盛りだくさんでしたが第 4回理事会を閉会とします。

出席者（敬称略）

保崎、上島、島嵜、黒須、大木、和田、橋本、関口、遠藤、松本、大芦、舘岡、小川(暁）、

樋野、田中(代理)、高見澤、伊藤、紺野、賀野、小川(明)、深野、柳澤、初見、須藤、小

原、渡部、稲垣     （27名）

書記  小川(明)


